

Antrag Nr. 07-O-25-0039

SPD-Fraktion

Betreff:

Altenwohnanlage Dekan Walter-Bangert-Heim (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend zu berichten,

1. weshalb der Grundstücks- und Gebäudeverkauf des Dekan Walter-Bangert-Heimes an die Wohnbau Mainz bisher noch nicht erfolgt ist?
2. wie lange für die Wohnungen der Altenwohnanlage die Mietbindung noch besteht?

Gleichzeitig wird der Magistrat gebeten zu prüfen, ob ortsansässige Firmen (wie z.B. Hausmeisterservice, Schlosserei etc.), die sich bereit erklärt haben, kostengünstige Unterstützungsleistungen anzubieten, künftig Ansprechpartner für die Bewohnerinnen und Bewohner der Altenwohnanlage sein können.

Mainz-Kastel, 19.03.07

Josef Kübler
Fraktionssprecher